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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Hat Bremen eine stadtgrüne Zukunft? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Inwiefern plant der Senat sich um Mittel aus dem neuen Städtebauförderprogramm „Zu-
kunft Stadtgrün“ zu bewerben? 

Welche Bremer Projekte können durch das neue Programm finan-
ziert werden? 

Könnte der Abriss der Kaisen-Häuser durch das Programm finan-
ziert werden? 

 
 

 
Frank Imhoff, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


